



ROTARY CLUB SAASTAL

**Wochenbericht Nr. 32 2009/10**

Nichtstun ist besser  
als mit viel Mühe nichts schaffen

„Laotse“

**Datum / Zeit:** Dienstag 2. März 2010; 11.30 Uhr  
**Ort:** Hotel Metropol, Saas-Fee  
**Anlass:** Mittagessen Partner willkommen  
**Vorsitz:** Peter Anthamatten  
**Rot. Gäste:** Raoul Imseng; RC Thalwil  
 Georg Katman; RC Dortmund (Meeting um 18.35 Uhr)  
**Präsenz:** 60%  
**Geburtstage:** Liselotte Andenmatten, 3. März 1958;  
**Getränke:** Edwin Abgottspon, vielen Dank  
**Nächste Zusammenkunft:**

Dienstag 9. März; 18.35 Uhr

Bau der neuen Monte Rosa Hütte;  
Vortrag Meinrad Eberle; Hotel Metropol, Saas-Fee

Präsident Peter Anthamatten begrüsst die anwesenden Rotarier, den rotarischen Gast und Ursula Hess.

Er informiert kurz über den vom Sekretär verfassten Brief an die „Partnerclubs“ Strassburg und Frankfurt betreffend Zukunft der im Blaubuch eingetragenen Partnerschaft. Bis heute warten wir noch auf eine Antwort der beiden Rotary Clubs.

Für den gemeinsamen Skitag mit dem RC Zermatt vom 16. März 2010 sind Anmeldungen via Doodle anzubringen. Zu gegebener Zeit wird über die Fahrt nach Täsch/Zermatt informiert. Entsprechend der Zahl der Anmeldungen soll ein grosser oder kleine Busse organisiert werden.

Tobias Zurbriggen informiert betreffend unserm treuen rotarischen Gastes Hermann Zurbriggen, der vor kurzer Zeit gemeinsam mit seiner Gattin ins Altersheim Brig-Glis eingezogen ist. Unsere besten Wünsche begleiten die beiden jederzeit gern gesehen Gäste.

Aus der Küche des Hotel Metropol's geniessen wir das traditionelle sensationelle Salatbuffet mit einem feinen gebratenen Jungkücken an lauwarmen Kartoffelsalat. Applaus dem ganzen Team unter der Leitung von Hans und Ursula.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht  
Berichterstatter  
Rot. Roger Kalbermatten